

Entscheidung auf der Straße

Mitteleschenbacher Schützen
steigen aus der Bayernliga ab

ANSBACH – Die Luftgewehrschützen des SSV Mitteleschenbach steigen aus der Bayernliga Nordwest ab. Die Entscheidung fiel kurioserweise nicht am Schießstand, sondern auf der Straße.

Eine Autopanne auf dem Weg nach Burglauer verhinderte, dass die SSV-Mannschaft den Wettkampfort im Landkreis Rhön-Grabfeld rechtzeitig erreichte. Die Folge war, dass beide Wettkämpfe mit 5:0 für den Gegner gewertet wurden. Mit zwei Siegen und günstigen Resultaten der Konkurrenten hätte das Team aus dem Mönchswald noch den Klassenerhalt erreichen können. Nun begleitet Mitteleschenbach die SG Dachsbad, die bereits vor dem Saisonfinale als Absteiger feststand, in die Mittelfrankenliga. Ringbester Schütze des SSV war die Nummer eins Christian Heckel, der aber von elf Wettkämpfen nur drei für sich entscheiden konnte.

Meister Burglauer und Vizemeister Hilpoltstein nehmen am Aufstiegs-kampf zur zweiten Bundesliga teil. *ke*

Einzelbilanzen

SSV Mitteleschenbach: Christian Heckel (387,08 Ringe im Schnitt, zwölf Wettkämpfe/davon drei gewonnen), Antonia Buckl (383,33, 12/5), Franziska Ramspeck (382,42, 12/3), Michaela Seitz (382,0, 3/1), Julian Schönwald (381,86, 7/3), Patrick Sehorz (378,43, 7/2), Christoph Kocher (377,0, 4/1), Julia Heckel (367,0, 2/0).

Abschlusstabelle Bayernliga

1. SV Burglauer	14	50:17	27:4
2. KpFSG Hilpoltstein	14	44:26	22:6
3. SV Höbing	14	38:32	20:8
4. BSG Bergheimfeld	14	44:26	18:10
5. SG Marktstett	14	38:32	14:14
6. Dynamit Fürth II	14	25:42	13:18
7. SSV Mitteleschenbach	14	18:46	4:30
8. SG Dachsbad	14	17:53	0:28